

4. Noticias de la S. E. E. P.

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA PARA EL ESTUDIO DE LOS PASTOS (S.E.E.P.), CELEBRADA EN MADRID EL DÍA 1 DE FEBRERO DE 1984

A las 17 horas del día 1 de febrero de 1984, en la Sala de Juntas de la Subdirección General de Coordinación y Programas del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación de Madrid, bajo la Presidencia de D. Luis Miró-Granada Gelabert, Presidente de la S.E.E.P., se reúnen los Sres. reseñados a continuación:

Sres. Miró Granada, L. — Montserrat, P. — Olea, L. — De la Puente, J. L. — Treviño, J. — Remón, J. — Lletjos, R. — Oliver, S. — De León, A. — Gil, F. J.

ORDEN DEL DIA

- 1.—Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.
- 2.—Memoria de actividades de la S.E.E.P. en 1983.
- 3.—Balance económico de 1983 y presupuesto para 1984.
- 4.—Informe sobre la revista PASTOS.
- 5.—Preparación de la XXIV Reunión Científica de la S.E.E.P. Cataluña, mayo de 1984.
- 6.—Movimiento de socios.
- 7.—Ruegos y Preguntas.

1.—*Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior*

El Sr. Secretario da lectura al acta de la Asamblea General Ordinaria de la S.E.E.P., celebrada el día 14 de mayo de 1983 en Sevilla, con motivo de la XXIII Reunión Científica de la Sociedad que es aprobada por unanimidad.

2.—*Memoria de actividades de la S.E.E.P. en 1983*

Prescindiendo de las novedades que se reflejan en las actas, el Sr. Secretario en esta memoria destaca cuatro puntos: a) Movimiento de Socios; en la actualidad, la Sociedad cuenta con 332 socios numerarios; b) Revista de la S.E.E.P. Se señala que durante 1983 únicamente se publicó el núm. 2 del Vol. X, por lo que la revista tiene un retraso ya considerable que hay que procurar corregir cuanto antes. Precisamente con este fin ha sido nombrado en este año (1983) nuevo Subdirector de la Revista PASTOS, D. JUAN REMON ERASO; c) XXIII R. C. de la S.E.E.P. Se señalan los datos más significativos de la Reunión de Sevilla, número de asistentes, número de ponencias y comunicaciones, etc. Finalmente, en este apartado se hace mención el agradecimiento al Comité-Organizador local por parte de la S.E.E.P., por el trabajo y la colaboración prestados para el buen desarrollo de la Reunión; d) Preparación de las próximas reuniones de la S.E.E.P. Se prevé celebrar la XXIV Reunión en Cataluña y la XXV en Valladolid-Palencia. Respecto a esta última conviene destacar su importancia, dado que se celebran las BODAS DE PLATA de la Sociedad, por lo que se decidió que el primer día se dedicaría en Madrid a los actos protocolarios para conmemorar el acontecimiento.

3.—*Balance económico de 1983 y Presupuesto para 1984*

Antes de entrar a tratar este punto el Sr. Secretario comunica a la Asamblea el acuerdo de la Xunta de Galicia por el que se concede a la S.E.E.P. 200.000 pesetas como ayuda a la publicación de la Revista PASTOS referente a los números que se editarán con los trabajos presentados a la Reunión de Galicia.

A continuación toma la palabra D. José Luis de la Puente, Tesorero en funciones de la S.E.E.P., para comunicar a la Asamblea el balance económico de 1983 en el que destaca unos gastos de 957.193 pesetas frente a unos ingresos de 773.545 pesetas, con lo que el fondo de la Sociedad al 31-12-83 es de 426.713 pesetas. Explica a los

asistentes las diversas partidas y destaca las pérdidas del ejercicio a pesar de no haberse registrado excesivo gasto en publicaciones.

Ante esto se produce alguna intervención sobre la conveniencia de la subida de la cuota anual de los socios pero tras una breve deliberación este problema se traslada a la próxima reunión de la S.E.E.P., a celebrar en Cataluña, donde habrá más socios presentes.

Tras ser aprobado el balance de 1983, el Sr. Tesorero presenta el presupuesto para 1984 con unos gastos estimados en 1.991.000 pesetas; en estos gastos está considerado que durante este año se publiquen los volúmenes atrasados correspondientes a León y Galicia. Frente a esto se contemplan unos ingresos de 2.110.000 pesetas; aquí se contemplan aparte de las cuotas de los socios y la venta de publicaciones, las subvenciones existentes para la edición de los volúmenes antes señalados. Por todo ello se calcula un beneficio del ejercicio de 119.000 pesetas que, junto con el remanente existente, nos daría un saldo el 31 del 12 del 84 de 545.713 pesetas. Con esta cantidad se considera que en este mismo año nos podíamos encarar con la publicación del primer número referente a Sevilla.

Tras esta exposición la Asamblea por unanimidad acuerda aprobar el presupuesto de la S.E.E.P. para 1984 en las cifras antes expuestas.

4.—*Informe sobre la revista PASTOS*

Ante la ausencia del Sr. Zulueta, director de la Revista PASTOS, toma la palabra D. Juan Remón, subdirector de la misma, para informar a la Asamblea de la situación de la revista.

Referente al vol. de León (1981) no existe problema económico pues la Caja de Ahorros se encargó de subvencionarlo; los problemas que tienen es con la imprenta por falta de experiencia en esta clase de publicaciones. El Sr. Remón comunica su intención de desplazarse a León para tratar el tema con Estanislao Luis Calabuig, que se encargó en León de la organización. Si continúan los problemas se estudiará la posibilidad de la edición de estos números en Santander.

En cuanto al vol. de Galicia (1982) el Sr. Remón lo está preparando en Santander y se espera que puedan estar los dos números para la celebración de la reunión de Cataluña.

Finalmente, en cuanto al Vol. XIII (1983) referente a la Reunión de Sevilla, se comunica la falta de noticias sobre el tema, pues no se sabe ni quién tiene los trabajos. El Sr. Olea declara no tener noticia

alguna, pero procurará informarse próximamente e intentará localizar los trabajos presentados para poder enviarlos a Santander.

El Sr. Presidente insiste en la necesidad de clarificar el tema y de contactar nuevamente con la Junta de Andalucía para que mantengan su compromiso de financiación.

5.—*Preparación de la XXIV Reunión Científica de la S.E.E.P.
Cataluña 1984*

El Sr. Presidente comunica a la Asamblea los contactos previos mantenidos con objeto de preparar esta XXIV Reunión a celebrar en Cataluña. Como consecuencia de esto se encuentra presente en la Asamblea D. Ramón Lletjos, como representante de la Generalitat de Cataluña, que va a presentar el primer esbozo preparado ya de dicha reunión.

En primer lugar se trata de la fecha de celebración y tras estudiar el calendario de reuniones, se celebrará entre los días 28 de mayo al 1 de junio ambos inclusive. Como sede de la reunión, y a propuesta del Sr. Lletjos, se acuerdo que sea Vich (Barcelona).

El Sr. Lletjos presenta el siguiente programa provisional:

Día 28, lunes

— 11 horas: Sesión de apertura. Presidida por el Consejero de Agricultura de la Generalitat.

— 12 horas: Ponencia general. - Comida.

Tarde.—Primera Sesión Científica.

— 19 horas: Asamblea General de la S.E.E.P.

Día 29, martes

— Excursión Científica. Gerona.

Día 30, miércoles

— Mañana: Segunda Sesión Científica.

— Tarde: Excursión Científica.

Día 31, jueves

— Excursión Científica. Lérida.

Día 1, viernes

— Tercera Sesión Científica.

— 13 horas: Clausura.

La Asamblea de la S.E.E.P. se traslada, contra lo que es habitual, al primer día, para que los asistentes a esta Reunión puedan volver a sus lugares de origen el viernes por la tarde. El Sr. Secretario recuerda que en esta Asamblea, y de acuerdo con los estatutos de la S.E.E.P., se debe proceder a la renovación de la mitad de la Junta Directiva de la Sociedad. En esta ocasión cesan de sus cargos el Vicepresidente (D. Pedro Montserrat), el Bibliotecario (D. José Luis Allué) y tres vocales (D. Clemente Ratera, D. Juan Remón y D. Leopoldo Olea). Asimismo, se deberá votar el cargo de Tesorero, que provisionalmente está ocupado por D. José Luis de la Puente, ante la renuncia presentada por D. Rafael Caballero.

De acuerdo con el esquema del programa provisional se acuerda el temario de la reunión.

1. Material Vegetal. Tecnología y Mejora (Primera Sesión).
2. Bromatología y Alimentación Animal (Segunda Sesión).
3. Ecología y Botánica (Tercera Sesión).

El Sr. Secretario hace observar el poco tiempo dedicado a las Sesiones científicas. La contesta el Sr. Lletjos en el sentido de que en caso necesario se podría utilizar la tarde del viernes para finalizar la presentación de las comunicaciones. Se señala asimismo los posibles ponentes, tanto para la Ponencia General, como para las ponencias de cada tema, pero no se llega a concretar los nombres.

Las normas para la confección de los trabajos serán las mismas que en reuniones anteriores y se señala que los resúmenes de los trabajos deberán ser enviados antes del 31 de marzo. La información sobre la reunión a los socios será enviada por la Secretaría de la S.E.E.P.

Finalmente se acuerda fijar las siguientes cuotas de inscripción para la XXIV Reunión Científica:

— Socios	6.000 pesetas
— Acompañantes de socios	3.000 pesetas
— No socios	10.000 pesetas
— Acompañantes de no socios	5.000 pesetas
— Becarios (presentados por un socio) ...	3.000 pesetas

La inscripción de becario o estudiante será limitada, y dará derecho a:

Recibir la documentación inicial de la Reunión y asistir a los actos científicos, así como a los viajes técnicos, pero no a la asistencia de actos sociales.

6.—*Movimiento de socios*

La Asamblea, por unanimidad, acuerda dar de alta como socio numerario de la S.E.E.P. a D. Jerónimo Meseguer Burguera, presentado por los socios Sres.: D. Salvador Oliver y D. Jesús Pastor.

Asimismo, la Asamblea acuerda dar de baja a los Sres. socios: D. Joaquín Ruiz de Castroviejo Ortega, a petición propia; D. Juan Antonio Gutiérrez de Rozas y D. José Lancha de Lara. Haciendo constar la Asamblea su pena y pesar por el fallecimiento de estos dos últimos socios señalados.

Sin más que tratar se levanta la sesión a las 19,15 horas de la que, como Secretario, doy fe.